

Antworten

Mein Lack ist stumpf und glänzt nicht mehr!

Sie sollten Ihr Instrument nach jedem Spiel mit einem weichen, fusselreien Tuch abwischen und zusätzlich auch die Bogenstange.

So erhalten Sie Ihren Lack und eine weitergehende Reinigung ist nur selten erforderlich. Hat sich der Kolophoniumstaub mit dem Lack verbunden, fühlt sich dieser sehr rau an und sieht matt aus.

Hier kann jetzt nur noch der Fachmann helfen, denn käufliche Reinigungsmittel dienen nur der Pflege des Lackes. Sie können verkrustete und rau gewordene Lacke nicht mehr auffrischen.

Ein neues Tuch, das [Miracle-Tuch](#) hilft allerdings auch bei hartnäckigen Verschmutzungen, ohne den Lack anzugreifen.



Wenn Sie auf das Bild klicken, sehen Sie eine genaue Anleitung!

Ein häufiges Problem findet sich noch an der sogenannten Handstelle der oberen Diskantzarge. Durch den Handkontakt greift sich der Lack ab und Schweiß kann in die Verbindung von Decke/ Boden und Zarge eindringen und zum Aufgehen der Geige in diesem Bereich führen. Auch der Holzgrund leidet sehr unter dem Eindringen von säurehaltiger Feuchtigkeit. Hier muss nach einer gründlichen Reinigung ein neuer Lackaufbau erfolgen und u.U. eine Spezialfolie angebracht werden.

Zuletzt aktualisiert am 2011-02-07 von Haat-Hedlef Uilderks.

Einen Kommentar schreiben

